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Obras na serra têm vagas
Trabalho na Serra das Araras abre 173 postos de trabalho 

As obras na Serra das Ara-
ras, na Rodovia Presidente 
Dutra (BR-116), já começam 
a gerar empregos para o sul do 
Estado do Rio de Janeiro. Nesta 
quarta-feira (8), a Secretaria de 
Desenvolvimento Econômi-
co de Piraí, em parceria com o 
Sine, abre as inscrições para os 
interessados em participar das 
obras. São 173 vagas para di-
versas áreas.

As inscrições poderão ser 
feitas presencialmente no Sine 
Piraí, de segunda a sexta-feira, 
das 8h30 às 16h. Os candidatos 
devem apresentar documentos 
originais de identidade, CPF e 
comprovante de residência. En-
tre as oportunidades: ajudante, 
almoxarife, carpinteiro, eletri-
cista, motorista de caminhão, 
pedreiro e soldador.

O prefeito Dr. Ricardo Pas-
sos ressaltou que a iniciativa 
representa o empenho do go-
verno municipal em oferecer 
oportunidades de trabalho e 
contribuir para o desenvolvi-
mento econômico de Piraí. 

Mais de 30 canteiros 
de trabalho  

A ordem de serviço para a 
duplicação da Serra das Araras 
foi formalizada em 12 de abril 
pelo ministro dos Transportes, 
Renan Filho, e contou com a 
presença do governador do Es-
tado, Claúdio Castro, entre ou-
tras autoridades de todo o país.

Com um investimento total 
de R$ 1,5 bilhão, a obra visa pro-

porcionar maior segurança aos 
motoristas e fluidez no tráfego, 
reduzindo em até 50% o tempo 
de deslocamento no trecho.

A intervenção será condu-
zida pela concessionária CCR 
RioSP, que administra a rodo-
via, e incluirá a expansão da 
Serra das Araras para oito fai-
xas – quatro em cada sentido 
– além da implementação de 
acostamentos em ambos os la-

dos da estrada.
Previstas para durar 52 me-

ses, as obras mobilizarão mais 
de 30 canteiros de trabalho 
simultâneos, gerando 5 mil 
empregos diretos e indiretos – 
com a maioria da mão de obra 
vindo de Piraí e Paracambi. A 
entrega da nova pista de subida 
está programada para 2028, en-
quanto a conclusão da pista de 
descida está prevista para 2029.

Divulgação

Previsão de conclusão das obras da Serra das Araras é entre os anos 2028 e 2029

RJ-153 ainda continua com 
um trecho em meia pista

O estado de determinados 
trechos da RJ-153, que liga Bar-
ra Mansa a Valença, sul do Esta-
do do Rio, voltou a ser tema de 
pedidos de obras ao DER-RJ   
(Departamento de Estradas de 
Rodagem do Estado do Rio de 
Janeiro).  O tráfego está em meia 
pista entre os quilômetros 30 e 
32 da rodovia por conta de um 
deslizamento de terra e corre o 
risco de interdição total,   como 
ocorreu no início de 2023. Na 
época, a pista ficou interditada 
na Serra da Mutuca, entre os dis-
tritos de Amparo (BM) e Santa 
Izabel do Rio Preto (Valença).

Devido ao problema, o de-
putado estadual Jari Oliveira 
(PSB) fez uma indicação ao 
DER-RJ,  solicitando interven-
ção imediata no trecho e servi-
ços de conservação ao longo da 
rodovia, como tapa buracos e 
roçada das margens.

“Passei pela RJ-153 na tarde 
dessa segunda-feira, dia 06, e fi-
quei preocupado com a situação 
da rodovia entre os quilômetros 
30 e 32. Parte do asfalto cedeu 

e o tráfego de veículos segue em 
meia pista. Não podemos deixar 
que a situação se agrave e volte a 
acontecer a interdição total da 
rodovia como ocorreu no ano 
passado. Por conta do desliza-
mento de terra na Serra da Mu-
tuca, o tráfego ficou interrompi-
do, prejudicando a população da 
região”, falou Jari.

O deputado reforçou que a 
RJ-153 é uma importante rota 
para trabalhadores, estudantes 
e também é usada para escoa-
mento da produção rural entre 
os municípios que corta.   “A 
recuperação e manutenção das 
rodovias estaduais que cortam 
o Sul Fluminense estão entre 
as prioridades do meu manda-
to na Alerj e a RJ-153 tem sido 
uma preocupação e pauta de 
inúmeras conversas com a dire-
ção do DER-RJ desde o início 
de 2023”, disse Jari.

Energia
Outro assunto abordado 

por Jari foi com relação ao for-
necimento de energia elétrica 

em Amparo e Santa Isabel. Jari e 
um representante da Light con-
versaram com moradores sobre 
interrupções de energia, que pre-
judicam os distritos, entre outros 
problemas.  Este foi o terceiro 
encontro com moradores, o pri-
meiro foi em dezembro de 2023 
e o segundo em janeiro deste ano, 
sempre com a presença de repre-
sentantes da empresa.

  “A pedido dos morado-
res, intermediei contato com a 
Light, levando representantes 
da empresa na comunidade, 
que se comprometeram a cum-
prir um cronograma de podas 
de árvores e a fazer a manuten-
ção preventiva na rede para evi-
tar a falta de energia”, lembrou 
Jari, e completou:

-A reunião dessa segunda-
-feira foi muito positiva. Os 
moradores se mostraram sa-
tisfeitos com as melhorias na 
prestação do serviço, mas vou 
seguir acompanhando. O pró-
ximo encontro já está marcado 
para o início do mês de agosto 
- falou o deputado. 
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Jari pede ao DER que faça obras na estrada que liga Barra Mansa a Valença

Na noite desta segun-
da-feira (6), quatro pessoas 
sofreram um naufrágio em 
Mangaratiba, na altura da 
praia de Ibicuí. Segundo uma 
das vítimas, o acidente teria 
sido causado por um vento 
forte, que virou a embarcação.

Apenas um dos tripulan-
tes conseguiu sair do mar e 
pedir por socorro, enquanto 
os outros três seguem desapa-
recidos. O sobrevivente con-
ta que tentou salvar seu ir-
mão, que estava a bordo, mas 
que as ondas os arrastaram e 
nadar contra a maré tirou as 
forças de seu corpo.

Assim que a vítima conse-
guiu chegar até a praia e infor-
mou sobre o acidente com a 
embarcação. 

A Capitania dos Portos 
de Itacuruçá e o Corpo de 
Bombeiros foram acionados 
por moradores para iniciar 
as buscas no local. Ainda não 
há informações sobre o para-
deiro dos desaparecidos, mas 
as buscas devem retornar na 
manhã desta quarta-feira, 
dia 08, segundo informações 
dos bombeiros.

Uma pessoa é 
resgatada

Até a publicação desta 
reportagem, por volta das 19 
horas, apenas uma pessoa, 
identificada como Vagner 
Roberto Pereira, de 42 anos, 
foi resgatada com vida pela 
equipe que trabalha incessan-
temente nas buscas. 

Moradores da região re-
lataram que o helicóptero 
de resgate tem dado diversos 
“rasantes” próximos ao mar 
de Mangaratiba.

Naufrágio em 
Mangaratiba 
deixa  três 
desaparecidos

A K-Infra, concessionária 
responsável pela Rodovia do 
Aço (BR-393), informou que 
a pista norte no km 258, em 
Barra do Piraí, será liberada 
para o tráfego de veículos nesta 
quarta-feira, dia 8.. Com isso, o 
desvio provisório que estava em 
operação desde o dia 2 de mar-
ço será desativado. 

Com a reabertura da pista 
norte, todos os veículos pode-
rão circular, ainda sob o regime 
de pare e siga, até a finalização 

total das obras em meados de 
junho. Esta medida assegura a 
continuidade da trafegabilida-
de enquanto os trabalhos na 
pista sul estão em andamento. 

Na noite do dia 21 e ma-
drugada do dia 22 de fevereiro, 
chuvas intensas provocaram a 
ruptura total do corpo estradal 
no km 258, Bairro Lago Azul. 
O evento criou uma cratera no 
local, impedindo a passagem de 
veículos, pessoas e animais.

A K-Infra agiu prontamen-

te em conjunto com os órgãos 
públicos para prevenir maiores 
danos. O fechamento da pista 
ocorreu em ambos os sentidos 
desde às 2:00 daquela madru-
gada, quarenta minutos antes 
da ruptura total das pistas.

A fase de reconstrução foi 
dividida em três etapas. Uma 
delas foi a implantação do des-
vio provisório, concluída em 1º 
de março, permitiu a retomada 
imediata do fluxo de veículos.

A outra foi a recomposição 

da pista norte, com conclusão 
prevista para 7 de maio, esta 
etapa restaura o tráfego na pista 
norte, eliminando a necessida-
de do desvio.

A terceira e última foi a 
recomposição da pista sul e re-
moção do desvio: A finalização 
está programada para a primei-
ra quinzena de junho, marcan-
do o término completo dos 
reparos. A K-Infra agradeceu a 
compreensão e cooperação de 
todos.

BR-393 será liberada para tráfego 
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MDB de Serfiotis promove 
encontro em Porto Real

Partidos lançam pré-
candidatos em Barra Mansa

‘Futuro da cidade em xeque’

Declaração de microempreendedores

Empreendimento e lazer juntos

Evento movimenta cidade

O prefeito de Porto Real, 

Alexandre Serfiotis, pré-

-candidato à reeleição, 

tem compromisso na 

noite desta quarta-fei-

ra, dia 08: o encontro 

do MDB, no Restauran-

te Chateau Real, às 19 

horas. “Um grande mo-

mento para discutirmos 

a política atual da nossa 

cidade”, disse Serfiotis. e 

completou: “Estão todos 

convidados para parti-

ciparem da reunião do 

Movimento Democrá-

tico Brasileiro em Por-

to Real”. Serfiotis ainda 

não revelou o nome do 

vice em sua chapa de 

outubro, e não se sabe 

ainda se ele manterá o 

atual vice: Rafa Pirô. O 

ex-prefeito Ailton Mar-

ques, também pré-can-

didato à prefeitura, é 

tido como um forte ad-

versário. 

PL, Progressistas, Repu-

blicanos, Agir, MDB, Soli-

dariedade e o Podemos 

irão apresentar seus pré-

-candidatos a Câmara 

Municipal de Barra Man-

sa. Um deles é o vereador 

Luiz Furlani, pré-candida-

to à prefeitura pelo Par-

tido Liberal. O evento de 

lançamento das pré-can-

didaturas acontecerá às 

10 horas, na Casa do Ro-

tariano, localizado na Rua 

Rotary Club, no bairro Ano 

Bom. O prefeito Rodrigo 

Drable, do Solidariedade, 

e diversas lideranças po-

líticas do Estado do Rio 

de Janeiro e do município  

marcarão presença no 

evento. 

O pré-candidato a prefei-

to Luiz Furlani falou sobre 

a expectativa do even-

to. “Será um momento 

muito importante para o 

futuro de nossa cidade”, 

comentou Furlani, que 

tem apoio dos caciques 

do PL, como o governador 

Cláudio Castro e o ex-pre-

sidente Jair Bolsonaro. 

Os dois declararam apoio 

oficialmente ao pré-can-

didato, que vem com as 

bençãos de o prefeito Ro-

drigo Drable.

O prazo para a declara-

ção anual dos microem-

preendedores indivi-

duais (MEIs) se encerra 

no dia 31 de maio. Em 

Angra dos Reis, aqueles 

que precisarem de as-

sistência podem contar 

com o suporte da Sala 

do Empreendedor, um 

serviço disponibiliza-

do pela Prefeitura em 

parceria com o Sebrae. 

A Sala do Empreende-

dor fica no Centro, em 
um espaço dedicado ao 

atendimento e orienta-

ção empresarial. 

A secretária municipal de 

Desenvolvimento Eco-

nômico de Porto Real, 

Viviane Gonçalves, fez 

questão de destacar que 

a união entre o lazer e o 

empreender é uma das 

chaves para o sucesso da 

Feira do Empreendedo-

rismo. “Em três edições, 

conseguimos reunir um 

grande número de lojistas 

e a presença do público 

foi impulsionada pelos 

shows. Estamos felizes 

por proporcionar esse es-

paço para toda a família”, 

disse Viviane.

Alexandre Serfiotis vai 
para o encontro come-

morando o sucesso da II 

Feira do Empreendedo-

rismo realizada de quinta 

a domingo (05). Nos qua-

tro dias de festa,  diversas 

bandas regionais se apre-

sentaram e comerciantes 

aprovitaram para vender 

seus produtos. Teve ainda 

espaço dedicado só para 

as mulheres: a formação 

do empreendedorismo 

feminino. A intenção era 

fazer da feita uma refe-

rência para o lazer e o en-

tretenimento.
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Divulgação

Serfiotis discutirá os rumos da política em Porto Real

Luiz Furlani é pré-candidato à Prefeitura de Barra Mansa
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